



Le parc du Futuroscope mit meinen Freunden aus Stuttgart

publié le 15/03/2019

Une journée sous le signe de l'amitié.

Descriptif :

Visite du parc du Futuroscope avec nos correspondants allemands

Les élèves de MTA ont partagé avec leurs correspondants allemands un bon moment. ils ont visité le parc du Futuroscope ensemble ce mercredi sous un beau soleil de mars. Voici le petit film souvenir

[.https://gopro.com/v/2RP5qlbqp0y4k](https://gopro.com/v/2RP5qlbqp0y4k)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.